

飯舘百景

卒業式・卒園式

いいたて希望の里学園
初めての卒業式

今ここに〜つなぐ想い

一 この思い 言葉にしたい
伝えたい 頑張っている君へ
苦しいときの やさしさが
君とのつながり
小さな幸せ 祈っている

今こそ言おう ありがとう
今だからこそ 言葉にしよう
勇気を持って 伝えよう
心の支えに ありがとう

二 この思い 形にしたい
前向き 未来に向かって
苦しいときこそ つながろう
君への思い
生きる喜び 伝えたい

今こそ言おう ありがとう
今 このときを 感じよう
みんなで言おう 伝えよう
心を込めて ありがとう

式の後には卒業生が自ら作詞作曲した「今ここに〜つなぐ想い」を披露。あたたかな歌詞とハーモニーにのせて、感謝と未来への希望を高らかに歌い上げました。



令和2年4月に開校した義務教育学校「いいたて希望の里学園」で初めての卒業式が行われ、9年生14人が、思い出深い母校を巣立ちました。

式は3月12日に行われ、吉川武彦校長が、一人ひとりに卒業証書を授与しました。また、渡邊諒介さんが答辞を述べ、「最初の卒業生としてここに立つことを誇りに思う」と学校・家族・地

域に感謝を伝え、「この学校の歴史は始まったばかり。真新しいパトンを皆さんに渡します」と在校生に思いを託しました。

また同18日には「までのりのり」のこども園で卒園式が行われました。石川幸男園長が修了証書を8人の卒園児に手渡し、「自分のことは自分でする—こども園でできていたことがこれからもっと素敵にできるように

頑張ってください」と言葉を贈りました。卒園児は一人ひとりが家族への感謝を発表し、思い出の歌「ずつといっしょ」をいきいきと斉唱。最後まで堂々と式に臨んでいました。玄関前には「いいたて希望の里学園」前期課程の児童が列をつくり、卒園児は拍手と笑顔に包まれながら愛着ある園舎を後にしました。



までのりのりのこども園
卒園式



卒園式
までのりのりのこども園



いいたて希望の里学園
前期課程修了式



いいたて希望の里学園
卒業式

一人ひとりが堂々と修了証書を受け取りました

園歌を歌う卒園児。感動いっぱいの卒園式

言葉と歌で想いを表現する前期課程修了生

第1号の卒業証書が授与されました